

# Une première pierre ajoutée à La Montagne

**BAULMES** Une étape clé dans les travaux de construction d'un réservoir d'eau a été franchie samedi.

Samedi dernier, le comité in corpore de l'Association intercommunale du Vallon de la Baumine (AIVB) a mis la main à la pâte, histoire de poser symboliquement la fameuse première pierre du réservoir La Montagne, sis sur les hauteurs de la commune de Baulmes. Cette pierre est également la première d'un édifice érigé par l'AIVB, depuis sa création en 2017. L'ouvrage – deux réservoirs de 400 m<sup>3</sup> chacun – devrait être finalisé en automne 2020, et il remplacera une infrastructure vieille de 99 ans. • Sacha Clément



De g. à dr., le comité de l'AIVB : Florence Clément (secrétaire), Daniel Fries (membre), Olivier Mettraux (président) et Nicolas Perret (vice-président). SACHA CLÉMENT